



Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Wir schauen auf ein Vereinsjahr zurück, das wieder in geregelten Bahnen verlaufen ist. Neben der Mitgliederversammlung traf sich der **Vorstand** in seiner Vollbesetzung, *Ursus Waldmeier* (Präsident), *Dagmar Bujack* (Vizepräsidentin) *Kathrin Zybach* (Kassiererin), *Saskia Urech* (Aktuarin), *Tobias Hoenger* (Stv. Aktuar), *Siomon Pfeiffer* (Werbeverantwortlicher) und *Ronald Herbig Weil* (Fundraising) zu drei Sitzungen im Bullingerhaus in Aarau.

Wir hatten wieder einen leichten **Spendenrückgang** bei den Privatspenden zu verzeichnen, der aber durch ein Legat von CHF 50'000 erfreulich abgefangen wurde. Die Kollekten und Kirchgemeindebeiträge hielten sich auf vergleichbarem Niveau der Vorjahre. Allen Kirchgemeinden und Privatpersonen sei unser herzlicher **Dank** für ihr finanzielles und ideelles Mittragen des Schnellerwerkes ausgesprochen.

Erfreulicherweise können wir wieder einen Zuwachs der Mitglieder um 11 Personen verzeichnen. Somit ist der **SVS** auf **145 Mitglieder** (Ehepartner je einzeln gezählt) angewachsen. Auch für dieses solidarische Mittragen danke ich allen im Namen des gesamten Vorstandes von ganzem Herzen.

Ende April war ich an der **JLSS im Libanon** eingeladen zur Einweihung des neuen Schreiner Ausbildungsgebäudes mit Schulungsräumen, für die unser Verein das Mobiliar bezahlt hat. Es grenzt an ein Wunder, dass der Schuldirektor, *George Haddad*, in dem maroden staatlichen Umfeld dieses Projekt hat verwirklichen können. Das Orgelkonzert, das die Feier abrundete, war ebenfalls durch den SVS finanziert.

Mitte November konnte ich mich an der **TSS in Jordanien** von den Fortschritten zu einer Neupositionierung der Schule im Lehrlingswesen überzeugen. Viel Innovationswillen und Einsatz im Lehrpersonal ist offesichtlich: Autoelektronik und -mechanik, „Tourism and Hospitality“, Damen- und Herrencoiffer und ganz neu Altenpflege sind sehr begehrte Lehrstellen auch für Jugendliche und ältere Erwachsene von ausserhalb der Schule. Der Schuldirektor, *Khaled Freij*, ist sehr darum bemüht, dass alle Lehrgänge mit staatlicher Anerkennung abgeschlossen werden können. Die zwei deutschen Volontäre arbeiten mit grossem Einsatz bei den Internatsschülern und sind eine willkommene Entlastung für die angestellten Erzieher und Erzieherinnen.

Ursus Waldmeier, Präsident des SVS